

ceo /vvi/ v.v.y sta
 ook tter. out gra
 .co co ube m.c
 m/ri m/ri .co om/
 odo odo m/ri riod
 c odo ce .mx)
 olo n.vy se mx)
 dis mo) .mx /)

RÍODOCE (<https://riodoce.mx>)

Denuncia Anónima
 (<https://riodoce.mx/denuncia-anonima/>)



(<https://www.facebook.com/sinaloagobmx>)

DESARROLLAN MOLÉCULA QUE REDUCE TUMORES Y METÁSTASIS DE CÁNCER DE MAMA

Por Redacción(<https://riodoce.mx/author/riodoceadmin/>) | Salud (<https://riodoce.mx/category/salud/>) | enero 11, 2024(<https://riodoce.mx/2024/01/11/>)
 5:01 pm



Dos científicas del Instituto de Investigaciones Biomédicas, en conjunto con un grupo de académicos de la UNAM, a partir de investigaciones desarrollaron una molécula sintética que mostró la capacidad de prevenir metástasis en pacientes con cáncer de mama.

La molécula GK-1, ha demostrado propiedades antitumorales y antimetastásicas, comprobadas a través de un modelo murino en el que se utilizan variedades particulares de ratones para investigar una enfermedad o condición humana, así como para explorar métodos de prevención y tratamiento.

Las científicas Edda Sciutto Conde y Gladis Fragozo González, junto con su grupo de trabajo, obtuvieron el tercer lugar del premio CANIFARMA 2023, en la categoría de Investigación Básica, que otorga la Cámara Nacional de la Industria Farmacéutica, por esta investigación.



Pero desde inicios de la investigación, se dieron cuenta de que tenía otras propiedades, inusuales para su tipo, relacionadas con "la capacidad de immunopotenciar y de funcionar como coadyuvante para otros antígenos vacunales," sostuvo.

Por su parte, la investigadora, Gladys Fragoso González explicó que para reproducir el cáncer de mama triple negativo, la forma más agresiva de cáncer de mama, utilizaron un modelo de ratón, que después de presentar este tipo de padecimiento se le inmunizó.

Durante el experimento administraron, vía intravenosa, la molécula a los ratones, pero actualmente también puede ser vía subcutánea; lo que la convierte en una posibilidad "más amable para poderla proponer para uso humano".

A partir de estos descubrimientos preclínicos, se ha demostrado que la GK-1 potencialmente podría ser utilizada para inmunoterapia.

Sin embargo, las investigadoras aclararon que para usarla en los seres humanos se deben realizar estudios preclínicos y clínicos fase uno, dos y tres, "a fin de asegurar su inocuidad y efectividad".

» CÁNCER DE MAMA ([HTTPS://RÍODOCE.MX/TAG/CÁNCER-DE-MAMA/](https://riodoce.mx/tag/cancer-de-mama/)), SALUD ([HTTPS://RÍODOCE.MX/TAG/SALUD/](https://riodoce.mx/tag/salud/))

[FACEBOOK](#)

[TWITTER](#)

[WHATSAPP](#)

[EMAIL](#)

Conoce Nuestras Port

Volkom



(<https://riodoce.mx/author/riodoceadmin/>)

REDACCIÓN

(<https://riodoce.mx/author/riodoceadmin/>)

Todas las Publicaciones » (<https://riodoce.mx/author/riodoceadmin/>)

(<https://riodoce.mx/2024/01/11/asesinan-a-balazos-a-comisionada-trimanda-de-santiago-creel-contra-el-llamado-decretazo-2-0-de-amlo/>)

Buscar...



00 DIAS DE IMPUNIDAD

[\(https://riodoce.mx/category/salud/gula/\)](https://riodoce.mx/category/salud/gula/)[https://riodoce.mx/category/foro-libre\)](https://riodoce.mx/category/foro-libre)

RÍODOCE EDICIÓN 1099